



Kelurahan Harus Manfaatkan Potensi Daerah

YOGYA, TRIBUN - Minimnya faktor sumber daya alam (SDM) di Kota Yogyakarta mesti disiasati dengan mengolah potensi setiap daerah untuk menggenjot pendapatan dan pemberdayaan masyarakat setempat. Terlebih kelurahan dan kampung sebagai lembaga pemerintahan paling bawah di tingkatan pemerintahan kota.

"Bisa dengan pemanfaatan potensi UMKM, pariwisata, dan juga bidang lain," kata Wirawan Hariyo Yudo, Staf Ahli Wali Kota Bidang Kesejahteraan Rakyat, Kamis (31/10).

Dijelaskannya, pengembangan tugas kelembagaan dalam kelurahan mes-



Bisa dengan pemanfaatan potensi UMKM, pariwisata, dan juga bidang lain.

ti pula meningkat seiring dengan nilai-nilai yang dipegang teguh oleh budaya setempat. Pasalnya, tuntutan kemodernan dan juga kebutuhan di masyarakat kian kompleks dan meningkat.

Maka itu, kelurahan se-

bagai instansi terdepan dalam bidang pelayanan dituntut untuk melakukan pemberdayaan di masyarakat. "Sehingga bisa mewujudkan transformasi di dalam masyarakat dan mendorong kesejahteraan. Bukan hanya mengerjakan tugas formal," katanya.

Dia mencontohkan salah satu kelurahan di Kota Yogyakarta yang mampu menjawab tantangan itu, yakni Cokrodingratan. Kelurahan tersebut menurutnya, berada dalam wilayah kerja masyarakat perkotaan yang cukup heterogen. Sehingga membutuhkan kreativitas dan inovasi dalam pengelolaannya. Pada tahun ini, kelurahan itu juga di-

daulat sebagai juara ketiga regional Jawa dan Bali dalam lomba kelurahan dan desa.

Lurah Cokrodingratan, Narotama mengatakan, pihaknya mengembangkan tiga kelompok dalam potensi yang dimiliki kelurahan tersebut, diantaranya kampung kerajinan dan kuliner, kampung budaya, serta kampung wisata.

Semua potensi itu melibatkan warga sekitar dengan dilakukan pelatihan dan mengembangkan sektor lain yang sesuai. Adapun proses pengerjaan memang telah dilakukan jauh hari sehingga bisa berkembang di saat ini.

(jst)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kelurahan Cokrodingratan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Bagian Tapem dan Kesra			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005